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平成１９年度第５回 公民館運営審議会会議 

 

○ 日 時 平成２０年１月１１日（金）午後３時～午後５時 

 

○ 場 所 美浜公民館 ２階第３会議室 

 

○ 次 第  

 

Ⅰ 開会 

1.委員長挨拶 

2.教育委員会挨拶 

 

Ⅱ 報告事項 

  

1.前回会議内容の確認 

 2.公民館主催事業（11～12月）参加状況報告 

3.その他 

  (1) 第59回千葉県公民館研究大会について 

(2) 公民館利用者研修会について 

 

Ⅲ 審議事項 

 

1.公民館主催事業（1～3月）開催計画について 

2.平成 20 年度主催事業運営方針について 

3.公民館運営審議会の視察の目的と内容について 

 

Ⅳ その他 

 

次回定例会議の予定 

平成 20 年３月１４日(金)午後３時開会、浦安市中央公民館 
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○ 出席委員 

 

委員長  塙   勉 

副委員長  木 邨 定 男 

委  員  杉 山 かおる 

委  員  岡 田 里 美 

委  員  小 田 恵 子 

委  員  佐々木 照 子 

委  員  中 村 智 美 

委  員  須 原 恵 子 

委  員  林   正 雄 

委  員  竹 本 正 和 

委  員  大 杉 麻 美 

委  員  樋 口 末 吉 

   

   

 

○ 出席説明者等 

 

   

中央公民館長  酒 井 哲 男 

堀江公民館長  高 梨 晶 子 

富岡公民館長  福 田 喜 吉 

美浜公民館長  飯 塚 義 勝 

当代島公民館長  岩 島 真 也 

日の出公民館長  吉 田 敏 輝 
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Ⅰ［開 会］ 

１．委員長挨拶（委員長 塙  勉） 

２．教育委員会挨拶（酒井中央公民館長） 

 

 

Ⅱ［協 議］ 

１．報告事項 

 （1）前回会議内容の確認 

    原案どおり承認。 

 

（2）公民館主催事業（11～12月）参加状況報告 

質疑は以下のとおり 

（ 委員） 

 

（酒井中央公民館長） 

 

 

（  委員） 

   

（  公民館長） 

   

（  委員） 

 

（   公民館長） 

   

 

(3)その他 

  ① 第59回千葉県公民館研究大会について 

② 公民館利用者研修会について 

  中央公民館長から資料に基づき説明。 

質疑は以下のとおり 

（ 委員） 

 

（酒井中央公民館長） 

第59回千葉県公民館研究大会の全体会で落語家を呼んだことで色々意見があったので、
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ご意見を伺いたい。 

（  委員） 

全く違和感はなかった。 

（  委員） 

地元の出身者であり、このような機会があったからこそ話を聞くことが出来たという

ことで、よかった。 

（塙委員長） 

  公民館利用者研修会は、参考になった。自校の教員に向けて発行している通信にその

内容を伝える記事を書いて、公民館のことを知らせた。 

 

Ⅲ 審議事項 

1.公民館主催事業（1～3月）開催計画について 

  各公民館長から資料に基づき説明。 

質疑は以下のとおり 

（ 委員） 

 

（  公民館長） 

 

 

（樋口委員） 

  社交ダンスの先生から公民館講座で出来ないかと聞かれたがいかがですか。 

（中央公民館長） 

以前に、中央公民館と当代島公民館で子ども向けの夏休み事業で企画したことがあり

ます。同じように夏休み事業として検討してみます。 

 

2.平成 20 年度主催事業運営方針について 

  中央公民館長から資料に基づき説明。 

質疑は以下のとおり 

（竹本委員） 

重点施策と具体的課題で重複しているような記述があるので、分かりやすく分類して

欲しい。出来れば体系図のようなものがあると分かりやすい。 

 

（酒井中央公民館長） 

  少し整理し、体系化と分かりやすい記述にしたい。 

 

3.公民館運営審議会の視察の目的と内容について 
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  中央公民館長から資料に基づき説明。 

    原案どおり承認。 

 

Ⅳ その他 

次回定例会議の予定 

平成 20 年３月１４日(金)午後３時開会、浦安市中央公民館 

 

（閉 会） 


